

Du liebst Filme und bist zwischen 8 und 12 Jahren alt? Werde Teil unserer Kinderjury und entdecke mit uns die spannende Filmwelt!

Ende April ist es endlich wieder so weit! Vom **23. bis zum 27. April 2025** findet ganz nah bei Berlin, in der Filmstadt Potsdam, das **Sehsüchte Filmfestival** statt. Dort gibt's die besten Filme, die von Studierenden im Jahr 2025 gemacht wurden. **Aber was ist überhaupt ein Filmfestival?**

Ein Filmfestival ist ein großes Treffen, wo ganz viele und neue Filme gezeigt werden. Die Filme kommen aus verschiedenen Ländern und wurden vorher von wenigen Menschen gesehen, weil sie noch nicht häufig öffentlich gezeigt wurden. Das ist besonders aufregend für Leute, die Filme machen oder dort mitspielen. Beim Festival gibt es einen Wettbewerb, in dem die besten Filme ausgezeichnet werden. Das hilft zu zeigen, ob ein Film richtig gut ist. **Dafür brauchen wir eine Jury!**

Eine Jury ist wie ein Team von Film-Expert*innen, das sich trifft, um zu entscheiden, welcher Film der allerbeste ist und wer einen Preis bekommen soll. Wir schauen zusammen Filme an, machen Notizen über das, was wir mögen oder auch nicht, und am Ende entscheiden wir als Jury, welcher Film den Preis verdient hat.

Für die Jury suchen wir dich! Sei dabei und entscheide, welcher der beste Kinderfilm wird. Bei einem Jury-Wochenende hier bei uns in Potsdam wirst du zusammen mit anderen filmbegeisterten Kids unsere Filme anschauen. Wir werden Spaß haben, Filme gucken, Pizza essen und ihr werdet gemeinsam entscheiden, wer den Preis für den besten Film bekommt.

Und wie kannst du mitmachen? Beantworte uns dafür folgende Frage: Erinnerst du dich an einen Film oder eine Serie, die du total toll fandest und nicht mehr vergessen kannst? Erzähle uns davon!

Sei kreativ: Egal, ob du es in einem Text, als Audio aufnimmst, malst, bastelst oder ein Video machst. Alles ist erlaubt, denn du sollst uns erzählen, was dich an diesem Film oder dieser Serie begeistert oder berührt hat. Wir sind gespannt auf deine Ideen! Außerdem würden wir gerne etwas über dich erfahren: Wie heißt du? Wie alt bist du? Wo kommst du her? Und warum möchtest du gerne bei uns mitmachen?

Bewerben kannst du dich bis zum **28. Februar 2025**, indem du uns deine Bewerbung und die Einverständniserklärung deiner Eltern zu sendest:

- Per E-Mail an: future@sehsuechte.de **oder**
- Per Post an: Internationales Studierendenfilmfestival Sehsüchte
Filmuniversität Babelsberg KONRAD WOLF z. Hd. Future
Marlene-Dietrich-Allee 11, 14482 Potsdam

Das Jury-Wochenende wird am **23. März 2025** bei uns in der Filmuniversität in Potsdam stattfinden. Bei weiteren Fragen kannst du uns jederzeit eine Mail schreiben. Wir freuen uns sehr auf deine kreativen Einsendungen!

Bis Bald

Ruben, Laurin und Charlotte

Do you love movies and are between 8 and 12 years old? Become part of our kids jury and discover the exciting world of movies with us!

It's finally time again! **From April 23 to 27, 2025**, the **Sehsüchte Film Festival** will take place very close to Berlin, in the film city of Potsdam. It will showcase the best films made by students in the year 2025. **But what is a film festival anyway?**

A film festival is a large gathering where many new films are shown. The films come from different countries and have not been seen by many people before because they have not been shown publicly very often. This is particularly exciting for people who make films or take part in them. There is a competition at the festival in which the best films are awarded prizes. This helps to show whether a film is really good. **That's why we need a jury!**

A jury is like a team of film experts who meet to decide which film is the very best and who should receive an award. We watch movies together, make notes about what we like or don't like, and in the end we decide as a jury which movie deserves the award.

We are looking for you to join our jury! Join us and decide which one will be the best children's film. During a jury weekend here with us in Potsdam, you will watch our films together with other film-loving kids. We'll have fun, watch movies, eat pizza and you'll decide together which movie is the best.

And how can you take part? Answer the following question: Do you remember a movie or series that you absolutely loved and can't forget? Tell us about it! Be creative: Whether you record it in a text, as audio, paint, do handicrafts or make a video. Everything is allowed, because we want you to tell us what inspired or touched you about this movie or series. We are looking forward to your ideas! We would also like to know something about you: What is your name? How old are you? Where are you from? And why would you like to join us?

You can apply until **February 28, 2025** by sending us your application and your parents' declaration of consent:

- By e-mail to: future@sehsuechte.de or
- By post to: International Student Film Festival Sehsüchte
Film University Babelsberg KONRAD WOLF Attn: Future
Marlene-Dietrich-Allee 11, 14482 Potsdam

The jury weekend will take place on **March 23, 2025 at the Film University in Potsdam**. If you have any further questions, you can write us an email at any time. We are looking forward to your creative submissions!

See you soon

Ruben, Laurin und Charlotte

BEWERBUNGSFORMULAR FUTURE JURY

Infos von der/dem Bewerber:in:

Wie heißt Du?

Wo wohnst Du?

Warum möchtest du

gerne bei uns mitmachen?

Einverständnis der Eltern: Hiermit erlaube ich meinem Kind,

Name:

Geburtsdatum:

Adresse:

Telefonnummer:

E-Mail:

sich als Jury-Mitglied zu bewerben und an folgenden Terminen teilzunehmen (bitte ankreuzen):

Kids Jury-Tag Sonntag, 23.03.2025
(optional) Festivaleröffnung
(optional) Preisverleihung

Datum & Ort

Unterschrift _____

EINVERSTÄNDINSERKLÄRUNG FOTORECHTE

Während unseres Festivals und dem Jurytag wird Bildmaterial erstellt. Dieses dient zum Teil der Berichterstattung in der Presse oder der Bewerbung unserer Angebote auf unserer Homepage, auf unseren medialen Kanälen, auch sozialen Medien, oder Plakaten und Flyern. Daher möchten wir Sie bitten, uns Ihr Einverständnis zur Verwendung von Bildmaterial Ihres Kindes zu geben. Dieses Einverständnis kann jederzeit widerrufen werden. Hiermit erkläre ich mich damit einverstanden, dass Bildmaterial meines Kindes auf der Homepage <https://sehsuechte.de/>, den medialen Kanälen vom Sehsüchte Filmfestival sowie in Printmedien verwendet werden dürfen. Außerdem erkläre ich mit damit einverstanden, dass die Daten meines Kindes in der Festival-Datenbank gespeichert werden.

Datum & Ort

Unterschrift _____